



François Pichard, Crédits photo: Archives Le Soleil, Jean-Marc Villeneuve. Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

### **François Pichard (1914-2013), Intronisé en 1988.**

François Pichard fut membre du comité de sélection de l'Équipe nationale nordique pour les Jeux olympiques de 1948. Il fut également un conseiller technique réputé dans l'aménagement de pistes et de centres de ski québécois, plus particulièrement dans la région de la Capitale- Nationale. Il fut aussi président du Comité d'organisation des épreuves canadiennes de la Coupe du monde de ski alpin à trois reprises en 1969, en 1971 et en 1973. En 1979, il fut décoré de l'Ordre du Canada. Enfin, en 1984 il publia un livre racontant sa passion pour son sport et sa montagne : *Le Mont Sainte-Anne, son histoire et mes souvenirs*.

### **François Pichard (1914-2013), Inducted in 1988.**

François Pichard was a member of selection committee of the national nordic ski team for olympic games of 1948. He was a well know technical adviser in the planning and layout ski runs and ski centres in Québec, particulary in Capitale-Nationale region. He was the chairman of the organization committee of three World Cup Alpine ski events in 1969, in 1971 and in 1973. Also, he was a recipient of the Order of Canada in 1979. At last, in 1984, he published a book about his passion for his sport and his mountain : *Le mont Ste-Anne, son histoire et mes souvenirs*.